

第4回 祭 福地地区 祭  
交流センターまつり



8月3日（土）、福地地区交流センターまつりが、雄物川保育園様との共催で開催されました。

長雨続きでやっと梅雨が明けた直後とあって、当日は高温となり熱中症も心配されるほどのお天気となりました。

令和元年以来の屋台販売も復活し、よりお祭り気分は盛り上がりました。保育園児の太鼓演奏やお遊戯、交流センターの餅まきに続き、『湯沢豊穰太鼓』演奏で会場はさらに盛り上がりました。

フィナーレは、たっぷりの打ち上げ花火で締めくくり、来場者は真夏のひと時を楽しんでいました。



# 草刈り作業にご協力ありがとうございました



8月3日（土）の交流センターまつりに合わせ、敷地内と福田グラウンドの草刈りボランティア作業が行われました。  
 午前6時からとは言え、朝から快晴で暑い中参加して頂いた運営協議会委員や地域の皆さんには大変ご難儀をおかけしました。福田グラウンドも定期的な管理を行う事で、景観も保たれ綺麗な桜の名所として地域のシンボルとなっています。  
 暑い中ほんとうにありがとうございました。

## 10月の事業予定ご案内

- グラウンドゴルフ大会  
10月11日（金）
- ふくふくカップ争奪ゴルフ大会  
10月12日（土）
- 成瀬ダム見学会  
10月17日（木）
- 防災講演会（5地区交流センター合同）  
10月19日（土）

詳細は後日チラシにてお知らせします。どうぞご参加ください！

## 明峰中学校地域ボランティア活動

8月19日（月）、今年も中学生が清掃ボランティアに来てくれました。暑い中テキパキと窓ふき作業をこなし、センターを綺麗にしてくれました。  
 若い力に元気もらった日となりました。



## ホットタイム

7月後半の大雨は西瓜の産地雄物川にとっては大きな痛手となりました…。自然災害とは言え、なんともならない状況にヤキモキした農家さんも多かったのではないのでしょうか。来年こそはと願わずにはいられません。

そんな中、オリンピックでの日本選手の活躍に元気をもらいましたね。引き続きパラリンピックでの活躍も応援しましょう！！

